



Pistas de tenis



Detalle del inicio de las obras del vallado del campo municipal de fútbol de Les Franqueses.

J. QUERALT, Responsable del deporte base en Les Franqueses

Hablamos ahora con Juli Queralt, el hombre que tiene a su cargo todo el deporte de base en Les Franqueses como monitor municipal. Queralt, es destacado atleta en el C. A. Granollers y con un nombre importante dentro del atletismo español. Sus 10' 5" en los 100 metros lisos, le convierten en el tercero de Catalunya y cuarto de España en dicha distancia, además de haberle situado en el equipo nacional de relevos.

— ¿Confías en alcanzar el primer puesto del ranking nacional? — comenzamos preguntándole.

— Si puedo seguir entrenando correctamente y me respetan las lesiones, creo que dentro de 3 años, podría lograrlo.

Y añade:

— El problema en general del atletismo en España es que no tenemos control ni apoyo por parte de la Federación y luego así nos va.

— Bien. Hablemos del deporte escolar y de base en Les Franqueses...

— Durante el curso anterior, hemos formado 9 equipos, que este año aumenta-

remos con los que hemos tomado parte en los Campeonatos Comarcales Escolares: 3 de Baloncesto Femenino, 1 de Balonmano Masculino y 2 de atletismo en el Colegio Nac. Bellavista y 2 de Baloncesto, uno masculino y otro femenino además de uno de atletismo en el Col. Nac. Joan Sampera. Ello ha supuesto que sean un total de 132 chavales de la población los que hayan entrado en competición.

Y agrega Queralt:

— La realidad es que sólo hemos hecho que empezar y queda mucho por hacer ya que en Les Franqueses existe un campo de acción enorme en este aspecto. Soy del todo optimista y pienso que una vez creado este nuevo espíritu de conciencia deportiva se puede hacer una gran labor.

— Labor que va a tener continuación más allá del campo escolar ¿no?

— Efectivamente porque estamos a punto de formar un club de baloncesto sobre la base de este grupo de jugadores que ahora dejan la escuela y que sería una lástima dejaran de practicar este deporte.

— Tu dependes del Ayuntamiento, que ha contratado tus servicios. Aparte de ello ¿crees que éste ayuda en la obra todo lo que es necesario?

— Hasta la fecha, lo ha venido haciendo. Lo que ocurre es que esta ayuda va a tener ahora necesariamente que ampliarse dadas las dimensiones que la labor está adquiriendo. Baste como dato significativo el decir que para este curso andamos por el orden de 170 a 200 licencias. Una cifra, creo, harto significativa.

Y por supuesto elocuente del magnífico trabajo que se viene haciendo.



EQUIPO DE BALONCESTO COLEGIO NACIONAL BELLAVISTA



EQUIPO DE BALONCESTO COLEGIO NACIONAL "JOAN SAMPERE"